
RIUNIONE ASSEMBLEA CONSORTILE 

AMBITO DISTRETTUALE N. 3 – BRESCIA EST 

Via Matteotti 9 Castenedolo  Tel (030) 2794095 - Fax (030) 2595155 - E-mail: info@pdzbsest.it 

 

Seduta n. 6 – Verbale n. 6 del 15/07/2021 

 

L’anno 2021, il giorno Giovedì 15 Luglio alle ore 17.30 si è riunita presso l’Aula Consiliare del Comune di 

Flero, l’Assemblea dell’Azienda Speciale Consortile per i Servizi alla Persona, congiuntamente 

all’Assemblea dei Sindaci dell’Ambito distrettuale n. 3 Brescia Est, prevista dall’art. 12.2 dell’accordo di 

programma per l’attuazione del Piano di Zona dell’Ambito distrettuale n. 3 Brescia Est, regolarmente 

convocate dal Presidente Pietro Alberti per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Presa d’atto e approvazione documentazione relativa al SAT 

3. FNPS: Ripartizione fondo secondo i criteri approvati 

4. Bozza protocollo con Ambito 1 

5. Precisazioni in merito all’accertamento a bilancio delle somme previste nella DGR 4081/2020 e 

approvate con delibera 3/2021 

6. Decreto del ministero del lavoro e delle politiche sociali n.144 del 25-06-2021 

7. Ampliamento sede Azienda: informazioni 

8. Varie ed eventuali 

 

 

Sono presenti i seguenti rappresentanti delle Amministrazioni comunali: 

 

 

COMUNE SINDACO ASSESSORE 

Azzano Mella  Matteo Ferrari 

Borgosatollo Giacomo Marniga  

Botticino  Emilia Temponi 

Capriano del Colle Stefano Sala  

Castenedolo  Emilio Scaroni 

Flero Pietro Alberti  

Mazzano   

Montirone   

Nuvolento   

Nuvolera                            

Poncarale Antonio Zampedri  

Rezzato   

S. Zeno Naviglio Marco Ferretti  

 

Comuni dell’Ambito 13 – Comuni rappresentati: 8 

 

Sono inoltre presenti: 

 

1. Dott. Giuseppe Frisoni    Presidente del Consiglio di Amministrazione ASC 

2. Dott. Giovanni Gillini                          Referente per ATS Brescia     

3. Dott. Angelo Linetti                                          Direttore Azienda Speciale Consortile  

mailto:pianodizona@comunerezzato.bs.it


Presiede la seduta il Presidente Pietro Alberti che dà mandato al Direttore dell’ASC di verbalizzare 

l’incontro. 

Prima di dare avvio all’Assemblea viene data la parola alla dott.ssa Veronica Zampedrini, direttrice di ACB 

servizi affinché illustri le attività  che ACB servizi propone in supporto ai comuni, come da allegato al 

presente verbale.  

Il Presidente, dopo aver ringraziato la Dott.ssa Zampedrini che si allontana dall’incontro, decide di dare 

inizio all’Assemblea e affrontare quindi i punti posti all’odg: 

 

 

1. Lettura e approvazione dei verbali delle due sedute precedenti 

 

Il verbale della precedente riunione, già fatto pervenire, viene approvato senza richieste di modifiche o 

integrazioni. 

 

 

2. Presa d’atto e approvazione documentazione relativa al SAT 

 

Il Presidente dà la parola al Direttore il quale ricorda che il regolamento in merito ai servizi abitativi 

transitori attiene ai singoli comuni e dovrà essere approvato nei singoli consigli comunali entro il 31 

dicembre 2021. L’assemblea aveva però incaricato l’Azienda di coordinare il lavoro in merito alla stesura di 

tale regolamento al fine di addivenire ad un regolamento unico ed uniforme per tutti i comuni. Il lavoro è 

stato predisposto e ne è stata elaborata una bozza, allegata al verbale e precedentemente inviata. Tale 

regolamento però dovrà essere rivisto alla luce delle modifiche apportate dalla norma recentemente 

pubblicata. Si attende pertanto di recepire le novità della norma per poi stendere la bozza definitiva del 

regolamento che verrà sottoposta all’approvazione dell’Assemblea. 
 

 

3. FNPS: Ripartizione fondo secondo i criteri approvati 

 

Il Presidente dà la parola al Direttore il quale illustra la ripartizione del FNPS 2020, così come prevista da 

Regione Lombardia, nella DGR 4791/2021e secondo i criteri approvati nella precedente assemblea e allegata 

come parte integrante e sostanziale al presente verbale. Dopo un breve confronto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. Bozza protocollo con Ambito 1 
 

Il Presidente dà la parola al Direttore il quale illustra la bozza di protocollo, allegata al presente verbale. Tale 

protocollo serve per normare la gestione in forma associata  a partire dal 1 gennaio 2022 con l’Ambito 1 di: 

- servizio di inserimento e inclusione lavorativa 

- ufficio progettazione 

Il Presidente del CDA spiega che si sono avviati approfondimenti con i consulenti in tema di responsabilità 

al fine di definire un protocollo che regoli i ruoli e le modalità di gestione tra le parti, ma ne stabilisca anche 

I rappresentanti delle Amministrazioni comunali presenti 

DELIBERANO 

all’unanimità 

(delibera n.28/2021) 

 

 Di approvare la ripartizione del Fondo Nazionale Politiche Sociale 2020, secondo i criteri 

previsti dalla DGR 4791/2021 e approvati con delibera dell’Assemblea dei Sindaci n. 24 

del 24/06/2021, allegata come parte integrante e sostanziale al presente verbale.  

 Di dare mandato all’Azienda per la predisposizione di tutti gli atti conseguenti. 



le responsabilità. Si presume di presentare la bozza definitiva, completa degli allegati relativi ai progetti e al 

piano finanziario per il prossimo incontro dell’Assemblea dei Sindaci. 

 

 

5. Precisazioni in merito all’accertamento a bilancio delle somme previste nella DGR 4081/2020 e 

approvate con delibera 3/2021 

 

Il Direttore ricorda che nella seduta dell'Assemblea dei Sindaci del 25/02/2021 con delibera 3/2021 sono stati 

accertati a bilancio € 208.362,00 relativi alla DGR 4081. A seguito di successive modifiche e controlli con 

ATS si sono rilevate somme differenti da accertare: tali somme sono pari ad  € 210.644,00, che unitamente a 

somme già precedentemente accertate come avanzi di altre misure, portano ad un totale di € 329.379,66 da 

destinare alla misura Protezione Famiglia. Dopo un breve confronto 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6. Decreto del ministero del lavoro e delle politiche sociali n.144 del 25-06-2021 

 

Il Presidente dà la parola al  Direttore il quale illustra il decreto allegato al verbale e precedentemente 

inviato. Nel decreto, in base alle prenotazioni effettuate, vengono assegnati all’ambito € 274.850,00. Tali 

risorse saranno confermate a seguito di rendicontazione a consuntivo prevista per il 28 febbraio 2022. Nella 

stessa data si prenoteranno le somme per il 2022. A giugno 2022 infine, verranno erogate, con apposito 

decreto, le somme relative all’anno 2021 e si assegneranno le somme relative al 2022, che poi dovranno 

essere rendicontate a consuntivo nel 2023. Questa la procedura che verrà mantenuta ogni anno sulla misura. 

Nel frattempo l’Assemblea dovrà esprimersi in merito alla ripartizione di tali fondi. Essendo pochi i presenti 

si decide di rinviare questa decisione alla prossima Assemblea. 

 

 

 

7. Ampliamento sede Azienda: informazioni 

 

 

Il Direttore informa che a seguito delle sollecitazioni espresse durante l’ultimo incontro dell’Assemblea dei 

Sindaci, l’Assessore Scaroni ha organizzato un incontro con il Sindaco di Castenedolo al fine di pervenire ad 

una risposta in merito alla disponibilità dei locali del secondo piano di Palazzo Frera, recentemente liberati 

da ATS. Dall’incontro è emersa la volontà del Comune di concedere gli spazi all’Azienda fino al 2029, data 

di scadenza del contratto d’affitto in vigore per i locali del piano terra. Da un successivo incontro con il 

segretario comunale è poi stato definito che il contratto d’affitto non potrà essere stipulato prima di 

settembre. Questo quanto concordato verbalmente. Il direttore riporta di aver sollecitato  una risposta scritta 

che esprima anche la proposta di affitto per i locali del primo piano. In data  14 luglio è pervenuta la risposta 

scritta da parte del Comune di Castenedolo allegata a far parte integrante e sostanziale del presente verbale. 

Nella risposta è evidenziata la disponibilità dei locali fino al 31/12/2026 e la proposta economica pari ad € 

15.000,00 € annui. Viene chiesto un chiarimento all’assessore in merito sia alla durate ristretta della 

disponibilità sia alla proposta elevata rispetto a quanto in essere nell’attuale contratto relativo ai locali del 

piano terra. L’assessore Scaroni spiega che per quanto riguarda la durata la stessa è strettamente connessa 

I rappresentanti delle Amministrazioni comunali presenti 

DELIBERANO 

(delibera n.29/2021) 

 

 Di annullare la delibera 3/2021 del 25/02/2021 relativa all’ accertamento a bilancio della 

somma di € 208.362,00 

 Di accertare a bilancio la somma di € 210.644,00   



alla scadenza del contratto di affitto che il Comune ha in essere relativo ad un immobile della parrocchia nel 

quale sono inseriti gli uffici tecnici del comune. Se la parrocchia manterrà la disponibilità dei locali il 

Comune non avrà problemi a garantire i locali di Palazzo Frera all’azienda. Per quanto riguarda invece il 

canone d’affitto lo stesso è stato proposto dal responsabile dei lavori pubblici sulla base dei dati di mercato. 

La differenza con l’affitto dei locali del piano terra è dovuta al fatto che questi ultimi hanno necessitato di un 

intervento di ristrutturazione importante con conseguenti costi che sono stati scalati dal canone d’affitto, 

mentre si ritiene che i locali del primo piano non necessitino di interventi strutturali (esclusi quelli per 

l’adeguamento degli spazi per esigenze dell’Azienda). Qualora invece si ravvisassero necessità di 

adeguamento strutturale, i costi sostenuti per tali adeguamenti verranno decurtati dall’affitto. Si resta in 

attesa di ricevere preventivi. 

 

 

8. Varie ed eventuali 

 

Il Presidente informa i presenti che intende inviare a tutti i rappresentanti dei Comuni all’Assemblea un 

documento per sollecitare una maggior partecipazione alla stessa, ricordando l’importanza della 

partecipazione di tutti in quanto l’Assemblea è chiamata ad esprimere pareri e prendere decisioni che 

riguardano tutti i Comuni. 

Il Presidente chiede inoltre al Dott. Gillini di farsi portavoce presso ATS per chiedere un aiuto per risolvere 

l’assenza di medici di medicina generale sul territorio e la carenza dei punti prelievo che, come afferma il 

Sindaco Marniga, sono servizi indispensabili per i malati cronici, quindi per i soggetti maggiormente fragili. 

Il Presidente ricorda che i problemi legati alla pandemia hanno evidenziato l’assenza dei servizi territoriali, 

pertanto, se qualcosa dovremmo aver imparato è la necessità di tali servizi. 

Il Dott. Gillini afferma che riporterà a chi di competenza quanto espresso dall’Assemblea. 

 

 

  

Il Presidente dell’Assemblea, non essendoci più nulla da discutere, dichiara chiusa la seduta alle ore 19,45. 

 

                                                                                                                       

      Il Presidente                                                                               Il Segretario verbalizzatore 

     (Pietro Alberti)                                                                                    (Angelo Linetti) 


